



Paredes alza la mano en el cónclave del PRI y llama “a recuperar la historia”

AMÍLCAR SALAZAR, CDMX

Ildefonso Guajardo dijo que AMLO no será quien lo destape como *corcholata*, sino en todo caso el PRI o la alianza.

Beatriz Paredes levanta la mano en cónclave del PRI

Pasarela en el CEN. Ildefonso Guajardo, otro aspirante del tricolor a la Presidencia, apuntó que AMLO no será quien lo destape, sino su partido y la alianza opositora

AMÍLCAR SALAZAR MÉNDEZ

CIUDAD DE MÉXICO

La pasarela tricolor rumbo a 2024 comenzó ayer en la sede del Comité Ejecutivo Nacional (CEN), donde los aspirantes a la Presidencia de la República —entre ellos Beatriz Paredes, Ildefonso Guajardo y Alejandro Murat— dieron su diagnóstico del país y sus opiniones sobre la 4T y de lo que falta para liderar una posible alianza.

El destapador de las *corcholatas*, Alejandro Moreno, líder del partido, ofreció elegir buenos perfiles para dar al electorado “el mejor PRI de todos los tiempos”.

La primera en destaparse en el auditorio Plutarco Elías Calles fue la senadora Beatriz Paredes, quien ofreció su experiencia y levantó la mano para liderar un proyecto socialdemócrata y frenar las intenciones de que continúe la 4T.

“Expreso con humildad y decisión que aspiro a ser candidata a la Presidencia, a encabezar una gran alianza entre los partidos y la sociedad civil, un frente amplio,

porque en 2024 vamos a recuperar la historia de la democracia, de la justicia social y la legalidad, vamos por la grandeza de México”.

Incluso denunció una “elección de Estado”, con la intervención del gobierno federal, a través de los llamados Servidores de la Nación y el mandatario.

“Que se oiga fuerte y recio: los mexicanos no vamos a permitir unas elecciones de Estado”, dijo, mientras que pidió a sus correligionarios estatura política.

El diputado Ildefonso Guajardo, ex secretario de Economía y jefe negociador del TMEC, dijo estar esperando “las condiciones idóneas para alcanzar la mejor posición” y descartó que el presidente Andrés Manuel López Obrador lo haya destapado como aspirante.

“A mí ese destapador no me hace *corcholata*. Es mi partido y la alianza Vapor México la que en un momento determinado me darán el privilegio de representarlos”.

Asimismo, ofreció su experiencia y recordó su trayectoria como

negociador del tratado comercial y cómo tuvo que lidiar con el mandatario de EU Donald Trump.

“Para enfrentar ese reto tuvimos que definir objetivos y no responder a los tuits. La misma medicina tenemos que aplicar a las mañaneras”, apuntó, y comenzó con la oferta para todos los partidos, al señalar que PAN, PRD y MC son y serán bienvenidos.

Por su parte, Alejandro Murat, gobernador de Oaxaca, evocó a Plutarco Elías Calles y señaló que “a la política se entra con el corazón y al servicio público con la convicción y la claridad de los principios”. También se dijo listo para el encargo.

En tanto, José Ángel Gurria, ex secretario general de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos, apoyó la creación de una coalición partidista y dio un pronóstico preocupante en el ámbito económico al señalar que “las inversiones no llegan donde no hay confianza y el estado de derecho es débil”. ■



La senadora junto al dirigente nacional del Revolucionario Institucional, Alejandro Moreno. ARACELI LÓPEZ

CLAVES**Jueces**

Como si fueran jueces, los ex presidentes del partido, como Manlio Fabio Beltrones, José Antonio González Fernández y Pedro Joaquín Coldwell, escucharon las ponencias de los aspirantes.

Más perfiles

La pasarela seguirá hoy con los gobernadores de Durango, Esteban Villegas; de Coahuila, Miguel Riquelme, el ex secretario Enrique de la Madrid y la senadora Claudia Ruiz Massieu.